

La Habana acoge el primer Congreso Mundial de poetas por la paz y la vida en la tierra

Image not found or type unknown



Congreso Mundial de Poetas en Defensa de la Paz y la Vida en la Tierra

La Habana, 8 enero (RHC) El Primer Congreso Mundial de Poetas por la Paz y la Vida en la Tierra, se celebrará del 28 al 31 de enero en el Palacio de las Convenciones de esta capital, dentro del marco de la Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo.

La Conferencia tiene lugar dentro de la Jornada nacional e internacional "De Cara al Sol", que conmemora el aniversario 130 de la caída en combate del Héroe Nacional de Cuba y que impulsa la Oficina del Programa Martiano, todas las instituciones martianas de Cuba y el Proyecto José Martí de Solidaridad Internacional.

El Centro Cultural Cubapoesía, el Proyecto Cultural Sur, el Festival Internacional de Poesía de la Habana, con el auspicio del Ministerio de Cultura, la Unión de Escritores y Artistas de Cuba y el Instituto Cubano del Libro han convocado desde hace varios meses a la participación de los poetas en este encuentro, las ponencias abrirán un rico debate desde la poesía, la palabra, la comunicación en busca de la paz, y un mejor mañana para la vida en la tierra.

Un amplio y variado programa tendrán los delegados nacionales y extranjeros durante los venideros días, pues como preámbulo del Primer Congreso Mundial de Poetas se estará desarrollando también, del 26 al 28 de enero, el Congreso del Proyecto Cultural Sur Internacional de artistas, escritores y promotores culturales.

La Casa del Alba, la UNEAC, el Teatro Abelardo Estorino y el Centro Fidel Castro Ruz, serán los espacios donde se desarrollarán las diferentes actividades relacionadas con este encuentro. Además podrán realizar visitas a comunidades donde se llevan a cabo proyectos socioculturales.

Dentro de las acciones del Congreso estará la premiación del Concurso “Un poema por la paz y la vida en la Tierra”, convocado por el Centro Cultural Cubapoesía y el Festival Internacional de poesía de la Habana.

Podrán participar todos los poetas interesados en el tema con un poema de una cuartilla escrito en cualquier lengua con su correspondiente traducción al español.

El plazo de admisión vence el 12 de enero de 2025. El Jurado seleccionará 28 poemas que serán publicados en un libro. El autor del texto que sea considerado más relevante por su calidad y ajuste al tema recibirá una invitación para el Festival Internacional de Poesía de la Habana, a celebrarse del 26 al 31 de mayo de 2025.

Con la participación de cien delegados entre cubanos y extranjeros de diferentes continentes del mundo, unas treinta naciones de Asia, África, Europa y América, poetas de disímiles lenguas, darán lugar a la palabra, un solo idioma, el de la paz. La poesía una vez más será escenario inmensurable desde la voz universal que irá más allá de lo presencial a un espacio virtual de escritores que participarán con mensajes e intervenciones.

El Primer Congreso Internacional de Poetas contará con la participación de importantes personalidades de la cultura cubana, las palabras inaugurales estarán a cargo de Miguel Barnet. Participarán además Abel Prieto, Alpidio Alonso, Waldo Leyva (Premio Nacional de Literatura, 2024), Alex Paussides (Premio Nacional de Edición, 2024) y Virgilio López Lemus, a quien estará dedicada la Feria Internacional del Libro de La Habana este año. (Fuente:Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/373670-la-habana-acoge-el-primer-congreso-mundial-de-poetas-por-la-paz-y-la-vida-en-la-tierra>



Radio Habana Cuba